

Entregados los premios de la tercera edición de "TapeaMOS"

Fecha de publicación: 16/06/2016 0:00

Descripción:



La primera teniente de alcalde Jessica Antolín ha entregado los galardones a los premiados de la tercera edición de "TapeaMOS", la ruta de las tapas de los hosteleros de Móstoles. Una iniciativa de la Confederación de Comercios de Móstoles, con la colaboración del Ayuntamiento a través de Móstoles Desarrollo y con el patrocinio de una conocida marca de cervezas.

La tapa más popular ha sido la servida por Marisquería Moreno, llamada "Delicia del Mar", mientras que la tapa "Scottish Snack" del establecimiento "Heaven´s Door", ha sido considerada la más original por su elaboración y exquisitos ingredientes.

Asimismo ha recibido su premio el cliente que ha resultado ganador de una SMART TV de 40'' participante en un sorteo efectuado entre todos aquellos que han votado sus tapas favoritas.

El objetivo de "TapeaMOS" es promocionar a las empresas de hostelería de Móstoles e incentivar su actividad de restauración. En esta ocasión ha contado con un total de 54 hosteleros participantes.